

Communiqué de presse

PA La Crétaux

OUI à la tour Swissquote

Gland, le 15 mai 2022 – C'est un grand OUI pour le plan d'affectation La Crétaux. Les développements de la société Swissquote pourront se poursuivre sur sol glandois selon le préavis n° 90/2021.

Ce dimanche 15 mai, les Glandois ont approuvé à 57.5% des voix le plan d'affectation La Crétaux qui intégrait dans son projet la construction d'un bâtiment haut emblématique. La population avait été amenée à voter à la suite du référendum validé le 29 novembre 2021 par le Conseil d'Etat.

La Municipalité se réjouit de ce développement en faveur d'un projet phare pour la Ville de Gland d'un point de vue économique mais aussi social s'inscrivant dans une évolution cohérente du territoire. Cette élévation d'un édifice offrira entre autres le dégagement d'une surface conséquente au sol et garantira un aménagement harmonieux des espaces libres pour la création de surfaces au sol végétalisées, arborisées et de qualité.

La Municipalité tient à remercier le comité de soutien au projet pour ses actions en faveur de son positionnement et relève également le travail citoyen du comité référendaire.

Contacts :

Mme Christine Girod, Syndique : 079 175 35 79